

Elternbrief April 2025



Liebe Eltern,

noch vor den Osterferien werden Sie auf unserer Homepage zwei neue Kacheln auf der Startseite sehen: „Elisabeths Marktplatz“ und „Strupps Atelier“.

Auf „Elisabeths Marktplatz“ finden Sie unsere selbst hergestellten Schulaccessoires der Plotter-AG wie Schlüsselanhänger, stylische Mäppchen, praktische Turnbeutel bis hin zu trendigen Taschen und weiteres mehr. Alle Produkte sind mit unserem Schulnamen und Logo verziert, auf Wunsch personalisierbar und in verschiedenen Farben erhältlich. Kontaktieren Sie uns unter folgender Adresse: Marktplatz@elisabeth-strupp.schule

Wir freuen uns über Ihre Bestellungen!

Der Gewinn geht an unseren Förderverein, der das Geld anschließend wieder für sinnvolle Anschaffungen in der Schule ausgibt.

In „Strupps Atelier“ stellen wir die künstlerischen Werke unserer Schülerinnen und Schüler aus. Sie finden dort Bilder aus der Projektwoche mit dem Schwerpunkt „Elisabeth Strupp“; in Zukunft werden auch Werke zu

verschiedenen Inhalten und Techniken aus den Fächern Kunst und Arbeitslehre ausgestellt.

*

Anfang Februar ist der achte Jahrgang der Elisabeth-Strupp-Schule Gelnhausen zum ersten Mal auf Skifreizeit ins Brixental nach Hörbrunn bei Hopfgarten gefahren, nachdem die Jugendlichen im letzten Jahr noch als Kreisrealschülerinnen und -schüler die Piste unsicher machten. Die erste Reisegruppe der Elisabeth-Strupp-Schule trat mit vier eigenen Skilehrerinnen, einem Skilehrer, zwei unterstützenden Studenten und 49 Schülerinnen und Schülern des 8. Jahrgangs die Reise ins Skigebiet an.

Neben fantastischem Wetter, guter Laune und dem hervorragenden Service der Jugendherberge erwartete die Schülerinnen und Schüler selbstverständlich jede Menge Spaß, ein unterhaltsames und abwechslungsreiches Abendprogramm sowie schulinterner Skiunterricht.

*

Der erste Tag der offenen Tür der Elisabeth-Strupp-Schule fand am Samstag, dem 15.02.2025, statt. In einer gut gefüllten Aula wurden viele Eltern von Viertklässlern der Region, Schülerinnen und Schüler sowie interessierte Besucher empfangen. Das Kollegium präsentierte sich und zeigte eindrücklich, was tagtäglich an der Schule in vielen Bereichen geleistet wird. Der Elternbeirat versorgte die Besucher mit zahlreichen Kuchen, Getränken oder Würstchen; auch leckere Snacks und Waffeln wurden an allen Ecken der Schule angeboten. Man konnte basteln, experimentieren, musizieren, staunen oder einfach alles in Ruhe anschauen. Viele Helfer aus den Reihen der Schülerinnen und Schüler trugen zum Erfolg bei.

*

Theresa Hecker (Klasse 8d) ist die Schulsiegerin des diesjährigen Mathematikwettbewerb. Sie hat mit herausragenden 44,5 von 45 Punkten den ersten Platz belegt. Auch Max Hofacker (Klasse 8e) zeigte eine hervorragende Leistung und sicherte sich mit 43 Punkten den zweiten Platz. Darüber hinaus freut sich die Schulgemeinde, dass gleich vier Schülerinnen und Schüler den dritten Platz erreicht haben: Lilou Schwing (Klasse 8a), Anna Schreier (Klasse 8b), Wiktor Zuk (Klasse 8d) und Tim Breitenbach (Klasse 8e), die alle mit 42 Punkten glänzten.

*

In diesem Schuljahr feierte Kollegin Katia Mieke ihr 25-jähriges Dienstjubiläum. Herzlichen Glückwunsch und Danke für die geleistete Arbeit.

*

Carlito Maggi (Klasse 10a) und Tom Olinger haben den spannenden Schulwettbewerb „Jugend debattiert“ in der Bibliothek der Elisabeth-Strupp-Schule gewonnen. Hierbei sollten gesellschaftlich strittige Themen in einem fairen Wettbewerb diskutiert werden.

*

Auch der beliebte Sport- und Spieletag ist an der Elisabeth-Strupp-Schule weiterhin ein fester Bestandteil des schulischen Lebens. Die Jahrgänge 5 bis 7 stellten beim Alaska-Brennball ihre Fähigkeiten unter Beweis. In packenden Duellen, bei denen der Teamgedanke im Vordergrund stand, konnten sich die Klassen 5d, 6e und 7c in den jeweiligen Jahrgängen durchsetzen.

Ebenso spannend ging es bei den Jahrgängen 8 und 9 zu. Hier wurde sich im Baseball-Brennball gemessen und auch hier galt es vor allem als Team zusammenzufinden. Im achten Jahrgang konnte die Klasse 8c die Siegerurkunde erringen und im Jahrgang 9 brillierte die Klasse 9a.

*

Einen tollen Erfolg erzielte die Fußballmannschaft der Elisabeth-Strupp-Schule U13. Die Schüler belegten beim Kreisentscheid „Jugend trainiert für Olympia“ einen hervorragenden 2. Platz in einem starken Teilnehmerfeld und mussten sich im Endspiel nur knapp der Hohen Landesschule Hanau geschlagen geben. Die Mannschaft hat sich somit für den Regionalentscheid qualifiziert.

Die Fußballmannschaft der Elisabeth-Strupp-Schule wurde vertreten von:

Trainer: Martin Scheuch

Spieler: Lahcen Bechari, Ledion Maloku, Tom Weingärtner, Leard Huruglica, Lennox Jung, Silio Fountoukis, Berk DüNDAR, Simon Jesberg, Fabian Paterno und Simon Schubert.

*

Alle Termine und ausführliche Berichte sind jetzt auf unserer neuen Homepage www.elisabeth-strupp.schule zu finden.

*

Liebe Eltern, ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern sowie der gesamten Schulgemeinde schöne und erholsame Osterferien

Ihr *Michael Neeb*, Rektor

Bildquellen:

<https://pixabay.com/photos/the-upper-square-gelnhausen-hesse-2491933/>

<https://pixabay.com/photos/paint-brush-chalk-coloured-artist-2927794/>